

Bericht Rally Obedience,

Zur Zeit gibt es zwei R.O. Gruppen. In der Anfängergruppe trainieren 10 Teams und die Fortgeschrittenen Gruppe besteht aus 5 Teams.

8 Teams von uns haben 2019 an verschiedenen Turnieren teilgenommen. So waren wir im Frühjahr, sowie im Oktober und November in Löffingen und im Sommer waren 4 Teams davon in Konstanz und 2 Teams haben am R.O. Turnier vom Aussie Wochenende teilgenommen.

Wir hatten auch einige Plazierungen, die ich hier kurz nennen möchte.

So hat Simone in Konstanz in der Klasse Beginner mit 99 Punkten den 3. Platz erreicht. In der Klasse 1 belegte Andrea Liebermann mit 98 Punkten den 2. Platz und Ines Wegen ebenfalls mit 98 Punkten den 3. Platz.

Im Oktober belegte Simone Simon in Löffingen in der Beginner Klasse Platz 1 mit 94 Punkten und im November erreichte Simone in Löffingen in der Klasse 1 mit 99 Punkten Platz 2.

Dieses Jahr werden wir zum ersten Mal am 21.3. in Löffingen beim Turnier an den Start gehen. Gemeldet sind wir dort mit 9 Startern.

Zum Abschluß möchte ich mich noch bei Andrea Liebermann und Simone Simon für das Training der Fortgeschrittenen Gruppe und für die Unterstützung im vergangenen Jahr bedanken.